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部长通道聚焦热点问题：
中国发展充满希望

2020全国两会

整理｜周　洁　制图｜刘绮黎　

　　备受瞩目的第十三届全国人民代表大会第三次会议开幕会后，全国两会“部长通道”如约而至。在新冠肺炎疫情防控常态

化背景下，“部长通道”采访活动通过网络视频的方式远程回答记者提问。

　　两场部长通道，六位部长亮相。和往年两会相比，今年走上部长通道的部长们数量明显减少。虽然数量缩减了，但问题和

回答的含金量却并不打折。

　　受新冠肺炎疫情影响，为了疫情防控需要，今年两会召开时间日程被大幅缩短。2019 年，走上“部长通道”

的部长多达 34 位，相比之下，今年走上“部长通道”接受采访的部长人数缩减了不少。

　　今年六位部长分别是：参加首场“部长通道”的国家发展和改革委员会主任何立峰、财政部部长刘昆和农业

农村部部长韩长赋；参加第二场“部长通道”的商务部部长钟山、工信部部长苗圩、生态环境部部长黄润秋。

　　为什么是这六位部长走上“部长通道”？或许可以从 2020 年政府工作报告中找到答案。今年的政府工作报

告指出，“六保”是今年“六稳”工作的着力点。守住“六保”底线，就能稳住经济基本盘；以保促稳、稳中求进，

就能为全面建成小康社会夯实基础。

　　因此，六位部长均是来自民众最关切的部门，也都在回应民众最关心的问题。

为什么是这六位部长？


